

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 12. Oktober 2009

---

## Mehr als 30 Werke für die Senefelder Stiftung versteigert

Am Samstag fand im "Print Technology Center" der Firma manroland eine Kunstaussstellung für die Senefelder Stiftung statt. Mehr als 100 Besucher hatten sich zu der Auktion eingefunden. Ein Teil der Summe der verkauften Bilder ging als Spende an den Mühlheimer "Lebensladen". Auch Bürgermeister Bernd Müller ersteigerte eines der Werke.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)